

LABEAUME

Téléthon : les Gras sous les étoiles



Les vététistes sont revenus par petit groupe, à la salle communale du Récatadou.

Après trois premières éditions qui avaient rencontré un franc succès, le club de VTT organisait vendredi soir dans le cadre du Téléthon une épreuve originale de course d'orientation nocturne à VTT ou pédestre.

Au départ du Récatadou, pas moins de 40 participants

ont pris part à ce jeu de piste ludique qui empruntait les chemins de traverse au milieu des Gras. Malgré un parcours difficile de dix balises réparties sur une dizaine de kilomètres de Chapias à l'Abeille, tous ont une nouvelle fois grandement apprécié la formule, découvrant ces univers

calcaires sous un angle complètement nouveau à la seule lumière du croissant de lune et d'un ciel magnifiquement étoilé.

Des vététistes du club de Labeaume mais également venus d'autres clubs quelquefois de loin. Le Téléthon rassemble pour la bonne cause.